

FIS SKI WORLD CUP
LAUBERHORN
WENGEN 

84. INT. LAUBERHORNRENNEN
17. – 19. JANUAR 2014



BRIENZ 6. JANUAR 2014

Stabwechsel im regionalen Führungsorgan

Das regionale Führungsorgan oberer Brienersee steht unter neuer Führung: Per Ende 2013 hat Hans Linder nach langjährigem Engagement sein Amt als Stabchef abgegeben. Sein Nachfolger heisst Peter Messerli.



Aktenübergabe des abtretenden RFO-Stabchefs Hans Linder (links) an seinen Nachfolger Peter Messerli.

Foto: Eingesandt

Das regionale Führungsorgan (RFO) oberer Brienersee kommt bei ausserordentlichen Lagen zum Einsatz. Es ist für die Unterstützung der Gemeindebehörden in der Kirchgemeinde Brienz zuständig (Gemeinden Brienz, Brienzwiler, Hofstetten, Oberried und Schwanden). Das RFO entstand 2007 aus den früheren Gemeindeführungsorganen der Region. Ein grosser Teil der Aufbauarbeit wurde durch Hans Linder geleistet. Dem RFO gehören Vertreter aller Gemeinden

der Region an. Die entsprechenden Ressorts wurden an der ersten Sitzung des Führungsorgans im September 2007 verteilt.

Werbung

STADTKELLER
KLEINTHEATER AM STADTHAUSPLATZ UNTERSEEN

STEDTLITHEATER SILVESTER
Fr. 27., Sa. 28., Di. 31. Dez. 2013
Fr. 3., Sa. 4., Fr. 10., Sa. 11. Jan. 2014,
Jeweils um 20.15 Uhr
So. 12. Jan. 2014 um 17.00 Uhr

KONTAKTE
von Sylvia Hoffman

ER sucht SIE – SIE sucht IHN
Beobachten Sie vier Paare bei ihrer ersten
Begegnung im realen Leben und in Echtzeit.

Eintritt Fr. 25.–
Jugendliche bis 16 Jahre Fr. 15.–

Vorverkauf bei

dropa
DROGERIE
GÜNTHER

Bahnhofstrasse 25, 3800 Unterseen
Telefon 033 826 40 40
dropa.guenther@dropa.ch
Filiale Interlaken Ost, 3800 Interlaken

Gute Kenntnisse der Region

Per Anfang 2011 wurde das RFO oberer Brienzensee aufgrund geänderter kantonaler Vorgaben neu organisiert. Hans Linder blieb Stabchef und übernahm zusätzlich die Stellvertretung des neu eingesetzten Chefs RFO, Werner Flühmann. Bereits vor seiner Tätigkeit im RFO hatte sich der abtretende Stabchef intensiv für den Bevölkerungsschutz in der Region Brienz eingesetzt. Unter anderem war er während vielen Jahren als Ortschef in der Zivilschutzorganisation tätig. Zwei wichtige Meilensteine seines Engagements verdienen besonders hervorgehoben zu werden: Im Lawinenwinter 1999 engagierte sich Hans Linder intensiv für die Aufräumarbeiten in den betroffenen Gebieten, indem er die Einsätze der örtlichen Zivilschutzorganisation organisierte und leitete. Beim Hochwasser 2005 wirkte er an vorderster Front im Gemeindeführungsorgan mit.

Zum neuen Stabchef hat der Gemeinderat der RFO-Sitzgemeinde Brienz den Brienzler Peter Messerli gewählt. Dieser verfügt als ehemaliger Kommandant der Feuerwehr Brienz über hervorragende Kenntnisse der Region und über eine ausgewiesene Führungserfahrung in ausserordentlichen Lagen. Anlässlich der Aktenübergabe dankte er seinem Vorgänger für die wertvolle Aufbauarbeit und für die geleisteten Dienste.

Pressedienst

ARTIKELINFO

Artikel Nr. 128756 6.1.2014 – 11.50 Uhr Autor/in: **Pressedienst**

Jungfrau Zeitung

Inserieren | Abo | Kontakt | Impressum | AGB

© 2001 – 2013 Gossweiler Media AG, Medienhaus seit 1907